

FINANZAS 24

**ALFREDO
HUERTA**



ahuertach@yahoo.com



Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.

ESCANEA
Y LEE MÁS
COLUMNAS
EN TU MÓVIL



NUEVO DIRECTOR GENERAL EN BANOBRAS

El viernes, a través de la SHCP, se designó a Alfredo Vara Alonso al frente de esta institución líder de la banca de desarrollo en México, encargada de financiar proyectos de infraestructura pública y privada, así como de coadyuvar

al fortalecimiento institucional de los Gobiernos federal, estatal y municipal.

Alfredo tiene una trayectoria muy positiva dentro del sector financiero. Además de haber trabajado en el IPAB en el manejo de pasivos, planeación financiera, apoyo y saneamiento a instituciones financieras, en particular como secretario adjunto de Protección al Ahorro Bancario y director general de Finanzas en el instituto, también participó como cabeza del grupo de mercados de capital relativos a deuda local de Deutsche Bank en México, creando algunas de las primeras estructuras de deuda y bursatilizaciones en México.

Asistió directamente al Gobierno en la creación y desarrollo del mercado nacional interno de deuda para la obtención del grado de inversión gubernamental por parte de Standard & Poor's y por la emisión de los instrumentos de deuda denominados "Bonos de Protección al Ahorro" (BPA's y BPAT).

Hoy participa en diferentes consejos y comités dentro del sector. Creemos que su experiencia será favorable dentro del desarrollo del sector financiero en México.

Te invitamos a mantenernos en comunicación en Twitter en @1ahuerta.